

viernes 16 de agosto de 2024

El Ayuntamiento de Antequera impulsa un nuevo programa de ayudas económicas para familias vulnerables para afrontar los gastos del inicio del curso escolar

Dicha iniciativa dispone de 43.000 euros de presupuesto municipal. El objetivo es apoyar a las familias vulnerables para que puedan afrontar los gastos del inicio del curso escolar. Las solicitudes se pueden recoger ya en el Centro de Servicios Sociales y se evalúan en base a los requisitos del ingreso mínimo vital.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Bienestar Social, Alberto Arana, y la concejal de Infancia y Familia, María Sierras, han presentado en rueda de prensa el nuevo programa municipal de ayudas económicas para familias con hijos en centros educativos durante el curso 2024-2025.

Se trata de una iniciativa que busca apoyar a las familias vulnerables para que puedan afrontar los gastos del inicio del curso escolar. Las solicitudes

se recogen en el área de servicios sociales y se evalúan en base a los requisitos del ingreso mínimo vital.

La familia interesada presenta la solicitud en el centro de Servicios Sociales de calle Picadero hasta el próximo 31 de agosto. Los técnicos evaluarán la solicitud en base a los ingresos y el número de miembros de la familia. Si la familia cumple con los requisitos, se le otorga la ayuda para la compra de material escolar que oscilará entre los 150 y los 250 euros por unidad familiar.

Tanto Manolo Barón como Alberto Arana han explicado que el programa de ayudas económicas escolares se puede complementar con otras iniciativas y programas de apoyo para asegurar que las familias reciban el apoyo necesario. Esto incluye campañas de recogida de material escolar y ayudas específicas de los centros educativos.



